

Medien-Info

04.10.2016

Neues Angebot in Erstaufnahme-Einrichtung in der Oxford-Kaserne

Sparkasse eröffnet Servicestelle für Geflüchtete

Münster. Ein eigenes Bankkonto vereinfacht den Alltag, ermöglicht den bargeldlosen Zahlungsverkehr und ist eine wichtige Voraussetzung für die Teilnahme am Wirtschaftsleben. Um geflüchteten Menschen den Zugang zu einem eigenen Konto zu erleichtern, hat die Sparkasse Münsterland Ost in der Erstaufnahme-Einrichtung Oxford-Kaserne der Stadt Münster jetzt eine eigene Servicestelle eingerichtet. Montags bis mittwochs sind von 9 bis 16.30 Uhr Berater des Kreditinstituts vor Ort und helfen bei der Kontoeröffnung. Damit bei der Verständigung die sprachlichen Barrieren leichter überwunden werden können, unterstützt Nezar Haddad als Übersetzer die Bankkaufleute bei ihren Beratungen.

„Wir haben nach einem unkomplizierten Weg gesucht, um einen Beitrag zur Integration leisten und an zentraler Stelle auf die Geflüchteten und ihre Fragen zur Kontoeröffnung eingehen zu können. Diesen Weg haben wir mit unserer neu eingerichteten Servicestelle gefunden“, erklärt Roland Klein, stellvertretendes Vorstandsmitglied der Sparkasse. Und Geschäftsbereichsleiter Uwe Eggelsmann ergänzt: „Von nun an haben Geflüchtete die Möglichkeit, direkt vor Ort in der Erstaufnahme-Einrichtung ein Girokonto auf Guthabenbasis zu eröffnen. In unseren Beratungszentren und Filialen können sie dann die Geldautomaten nutzen, Überweisungen tätigen und Kontoauszüge drucken. Oder mit ihrer Sparkassencard in Geschäften bargeldlos bezahlen.“ Die finanziellen Leistungen der Stadt Münster können nach der Kontoeröffnung direkt auf das Konto überwiesen werden und müssen nicht mehr über Barschecks durch die Geflüchteten bezogen werden. Die Sparkassen-Servicestelle für Geflüchtete befindet sich in Gebäude 38 auf dem Gelände der Oxford-Kaserne an der Roxeler Straße 340.



Bildzeile: Roland Klein (2.v.r.), stellvertretendes Vorstandsmitglied der Sparkasse Münsterland Ost, eröffnete gemeinsam mit (v.l.) Florian Stritzke (Stadt Münster) und den Sparkassen-Mitarbeitern Luisa Winkelmann, Uta Meurer-Stoffmehl, Nezar Haddad (Übersetzer), Geschäftsbereichsleiter Uwe Eggelsmann und Anna-Maria Spieker die Servicestelle für Geflüchtete an der Oxford-Kaserne.